



1 深みのある素晴らしい美声を持つ4人組グループDEEP。  
 歌い出すとひととき大きな歓声が上がった 2 KEISEI 1986  
 年1月24日、北海道生まれ。専門学校 ESP ミュージカルアカ  
 デミー出身 3 TAKA リーダー。1983年10月24日、福岡  
 県生まれ。専門学校 ESP ミュージカルアカデミー出身  
 4 RYO 1986年7月11日、長崎県生まれ。YUICHIRO は実  
 の兄 5 YUICHIRO 1981年11月8日、長崎県生まれ。RYO  
 は実の弟 6 こぶしを上げて歌うDEEP。熱い夏の夜を盛り  
 上げる 7、8 大勢の来場者が DEEP の歌声に酔いしれた。  
 一人一人の笑顔がまぶしい 9 祭りのフィナーレを彩る大輪  
 の花。夜空に浮かび、菊陽町の人々の心を明るく照らす

## 第39回菊陽町夏まつり

# 心躍る夏

1 やぐらの周りで踊る町民たち 2 Creators of Art による  
 アートパフォーマンス。鍛え上げられた肉体で笑いを交えな  
 がら踊った 3、9 どの出店も長蛇の列ができた 4 ハワ  
 イアンの音色に合わせて優雅に踊る子どもたち 5 夢中  
 になってかき氷を食べる女の子 6 楽しそうに水ヨーヨーを  
 釣る親子 7 菊陽武蔵剣豪太鼓による演奏。迫力ある太鼓  
 の音と演者の力強さに、来場者も時間が経つのを忘れるほど  
 8 DKDS によるジャズダンス。キュートでポップ、躍動感  
 あふれるダンスに歓声が響く 10 売子子の笛の音に呼ばれ、  
 キャラクターのお面やおもちゃを選ぶ子どもたち 11 来場  
 者のためにたくさんのたこ焼きを作る影の主役たち 12 4  
 人組グループDEEPの歌声に心奪われる観客

曲目は「Spiritt」。美しい歌  
 声が夏の空いっぱい広がっていき  
 大勢の人がその歌声に酔いしれてい  
 きます。「盛り上がってますか、菊  
 陽町ー！」との呼び掛けに歓声はひ  
 ととき大きくなり、「LINKSS!!」  
 で「オーオー菊陽町！」と歌詞を変  
 えて歌うDEEPに会場の熱気は最  
 高潮に。4人のエネルギーを込めた  
 歌声と美しいハーモニーが夏の夜を  
 包み込み、会場は一体となりました。  
 祭りのフィナーレはDEEPのカウ  
 ントダウンで約900発の色鮮やか  
 な花火が菊陽町の夜空を彩り、多く  
 の来場者を魅了しました。

菊陽町夏まつりが8月2日、菊陽  
 杉並木公園で開催され、約2万  
 2千人の来場者が熱い夏の夜を楽し  
 みました。司会の合図で幕が上が  
 り、健康体操やフラダンス、アートパ  
 フォーマンスやストリートジャズダ  
 ンス、日本舞踊、菊陽武蔵剣豪太鼓  
 などが披露されました。会場が熱気  
 に包まれると、町民総踊りがスター  
 ト。やぐらの周りを「菊陽音頭」の  
 音楽に合わせて踊りました。  
 日が暮れかけたころ、ステージに  
 は4人組グループ「DEEP」が登  
 場。大歓声と拍手で迎えられ、ライ  
 ブが幕を開けました。記念すべき1

